



Geriatrische Rehabilitation

Die Geriatrische Rehabilitation ist eine stationäre Nachbehandlung mit unterschiedlichen Indikationen und weiteren Kriterien wie die altersbedingte Multimorbidität, Gebrechlichkeit und Instabilität bei spitalbedürftigen Patienten.



Kompetente, hoch motivierte und freundliche Mitarbeitende ermöglichen unseren Gästen eine stationäre Behandlung in einer der schönsten Gegenden der Schweiz, mit Versorgungssicherheit rund um die Uhr während 365 Tagen im Jahr.

Kundenversprechen

Die Geriatrische Rehabilitation in der Klinik Schönberg ist darauf ausgerichtet, optimale, den speziellen Bedürfnissen und Problemen angepasste medizinische Behandlungen für ältere Menschen sicherzustellen. Dies mit dem Ziel, typische medizinische Komplikationen im Alter wie Delir, Ernährungsprobleme, Infekte und Stürze zu vermeiden bzw. adäquat geriatrisch zu behandeln.

Unser Angebot und Stärken

Ein Ärzteteam mit langjähriger klinischer Erfahrung in den Gebieten Geriatrie, Innere Medizin, Physikalische Medizin und Rehabilitation, Orthopädie, Unfallchirurgie und weiterführenden Spezialisierungen gewährleistet die professionelle medizinische Versorgung. Ergänzend besteht eine Kooperation mit der Akut-Geriatrie der Spitäler fmi AG.

Eine altersangepasste Therapie im multiprofessionellen Team, bestehend aus dem ärztlichen Dienst, Pflegedienst, Physiotherapie, Ergotherapie, Logopädie, Psychologie und Ernährungsberatung, wird individuell und für jeden Patienten gewährleistet.

Regelmässige interdisziplinäre Fallbesprechungen und Abläufe, welche konsequent auf die Behandlungsziele unserer Patienten ausgerichtet sind. Röntgen- und Sonographiegeräte, Labor und Vitalwerte-Monitoring sind verfügbar.

Eine gute Vernetzung und Kommunikation zu den vor- und nachgelagerten Gesundheitsinstitutionen und deren Ärzteschaft, zu Notfallorganisationen sowie weiteren medizinischen Partnern ist gegeben.

Komfortable Zimmer und Hotellerie-Leistungen mit einer Orientierung an einem 4-Sterne-Standard. Die in hoher Qualität zubereiteten Speisen werden unseren Gästen im Restaurant oder in den Zimmern serviert. Mehrere Diätköche garantieren die fachgerechte Zubereitung von diversen Kostformen.

Hohe Serviceorientierung in den Dienstleistungen der Patientenadministration/Réception.

Angenehme öffentliche Aufenthaltsmöglichkeiten innerhalb der Klinik und ein gepflegter Park mit fantastischer Aussicht auf die Berge und den Thunersee.

Eine umfassende Austrittsplanung mit Unterstützung durch die hausinterne Sozialberatung.

Dank des breiten Fachwissens und der vorhandenen Infrastruktur, auch mit speziell eingerichteten Überwachungszimmern, garantieren wir eine umfassende Versorgung.



Finanzierung

Ist eine Reha durch den Versicherer genehmigt, sind die medizinischen Leistungen sowie die Aufenthaltskosten durch die Grundversicherung gedeckt.

Zum differenzierten Angebot je nach Versicherungsklasse beraten wir Sie gerne.



Medizinische Leitung
der Geriatrischen Rehabilitation

Dr. med. Hans Milerski,
Chefarzt Geriatrische Rehabilitation
Facharzt für Innere Medizin und Geriatrie (D)